



L'édito

Chères lectrices, chers lecteurs,

Nous sommes heureux de vous retrouver pour la **deuxième** édition de notre newsletter gourmande, alors que s'annoncent les fêtes de Noël qui rythment le quotidien en Allemagne dès le début de l'**Avent**.

La coutume veut que les enfants qui ont été sages toute l'année seront récompensés par des douceurs à la **St Nicolas** fêtée le 6 décembre, en revanche, les enfants méchants seront punis par le père fouettard. Et vous ? Quelles ont été vos bonnes actions cette année ? La période de l'Avent (du 1^{er} au 24 décembre) invite à une petite introspection.

Pour vous accompagner dans cette pensée, une petite **recette** de gâteaux de noël ?

Nous vous souhaitons une paisible période de l'Avent et un très joyeux noël à toutes et tous !



A l'aventure !

Vivre l'Europe en direct :

24 jeunes Réunionnais en échange à Heidelberg

14 élèves du lycée Jean-Hinglé (Le Port) et 10 du lycée Leconte-de-Lisle (Saint-Denis) ont passé deux semaines à Heidelberg, en Allemagne, avec leurs correspondants du lycée Hölderlin. Leur projet commun, « **Une société multiculturelle comme force motrice d'une Europe de valeurs, de liberté et de paix** », a remporté le Prix Hippocrène de l'éducation à l'Europe 2025. Grâce au soutien de la Fondation Hippocrène, de l'OFAJ et d'Erasmus+, ils ont vu leur rêve européen se concrétiser.



Quand **allemand** et **musique** font bon ménage...



Projet : exposition itinérante de l'ACAR sur la venue du groupe **Zweierpasch** à la Réunion



De janvier à juillet 2026

Dans les établissements de l'île qui en font la demande

Projet et inscription

Inauguration : le 21 janvier 2026



recette **inratable** de la maison en pain d'épice



Une minute avec...



Amélie GRONDIN, Jeune Ambassadrice de l'Office Franco-Allemand pour la Jeunesse à la Réunion depuis plus d'un an.

OFAJ
DFJW



Site universitaire d'allemand



Site pédagogique d'allemand